

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第14号
令和3年7月12日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

天文学習（4年生）

7月8日（木）に、4年生が天文学習で児童文化科学館に行き、恒星と惑星の違いを模型で学んだり、プラネタリウムで星座の移り変わる様子などを観察したりしました。この科学館は、来年度スペースワールド跡地に新規オープンする予定です。現在、北九州市の子どもたちが新しい科学館の名前を選んでいきます。



リコーダー講習（3年生）

7月8日（木）は、午後から3年生を対象にリコーダー講習が行われました。講師の方が、ソプラノ・バス・アルトなどいろんな種類のリコーダーを紹介するとともに、それぞれのリコーダーの特徴を生かした曲を演奏してくれました。そして、講師の先生からリコーダーを演奏するときの正しい姿勢や指使いを学び、実際に綺麗な音が出るかどうか、みんなで挑戦しました。



きょうだい学年の取組（2年生と4年生）

楠橋小学校では、2年生と4年生が楠の子きょうだいになっています。4年生の提案で、7月9日（金）に2年生と体育館で、しっぽとりとドッチビーをしました。競技のルールを4年生が説明し、「負けてもふてくされない」「みんなで楽しもう」を合言葉に、元気よく活動しました。

